

# News Release

ベイシアグループ

2024年1月25日

## 令和6年能登半島地震に係る災害支援募金 受付延長について

令和6年能登半島地震により、亡くなられた方々やご遺族にお悔やみを申し上げますと共に、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。一日も早く復興し、平穏な日々が戻ることを心から願っております。

株式会社ベイシア、並びにグループ企業である株式会社カインズ、株式会社ハンズ、株式会社ベイシア電器、株式会社オートアールズでは、1月5日(金)から、被災された皆様に少しでもお役に立てるよう、店頭募金活動を実施しておりますが、日を追うごとに甚大さを増す被害の状況を鑑み、受付期間を2月15日(木)まで延長いたします。

お預かりした募金は、日本赤十字社へ委託させていただきます。

引き続き、皆さまからの温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

### 【店頭募金活動について】

- 募金期間: 1月5日(金)～2月15日(木)まで ※3週間延長いたします。
- 募金実施店舗: 株式会社ベイシア、株式会社カインズ、株式会社ハンズ、  
株式会社ベイシア電器、株式会社オートアールズ  
※一部店舗を除く
- 募金方法: 各店の店頭に設置の募金箱
- 委託先: 日本赤十字社

以上